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TORREÓN, COAH.- A “Lupe” Rubio Talamantes lo conocimos
desde las tribunas, viendo su entrega en la cancha. Unas
veces estaba de delantero, y hacía goles, después apareció
como recio y seguro defensa.

Y algunos incluso nos preguntaban si éramos parientes,
por nuestro segundo apellido. 

Por ello cuando nos encontrábamos nos decíamos
“parientes”.

De Santos se fue a Neza y regresó al equipo de sus
amores para unirse al cuerpo técnico que prepara la nueva
generación. Fue enviado a la Real Sociedad de Zacatecas y
de pronto supimos que ya no estaba más en la organización,
así que al encontrarlo le preguntamos:

■■ ¿Hace tiempo que no lo veíamos y no platicábamos

con usted, qué ha pasado en este lapso?

“Pues he estado preparándome más en la superación per-
sonal, ahorita me he estado especializando en neuroprogra-
mación neurolinguística y hay un proyecto que voy a pre-
sentarle a Santos y a varios equipos en donde va a servir
para ayudar en el desarrollo de los jugadores, ya sea de
fuerzas básicas o del primer equipo”.

■■  ¿Terminó  su curso de entrenador?

“Sí, desde abril del año pasado lo recibí ya completo con
todos mis requisitos y afortunadamente salí bien”.

■■  ¿Por ahí tenemos una entrevista en los archivos de

OLA DEPORTIVA donde dice Lupe Rubio que en

cuatro años está dirigiendo al Santos?

“Sí, eso eran las expectativas en la planeación de vida y
carrera, se presentaron algunas circunstancias que tam-
bién salieron fuera del control, pero mi ilusión es dirigir
en alguna ocasión al Santos”.

■■  ¿Por qué dejó usted la organización del Santos?

“Prácticamente fue por decisión de la directiva, cuando fui a
Zacatecas la idea era que fuera el auxiliar y después tomar
las riendas de Zacatecas,  así seguir ascendiendo, pero no se
lograron los objetivos por situaciones que fueron llevando
para que no se tuviera la confianza para darme la dirección”.

■■  ¿Cuántos años duró en la organización del

Santos?

“De jugador estuve desde 1987, que jugué el último año en
segunda, después fue hasta el año de 1997, fueron diez años

de jugador y después fui a Toros Neza, donde estuve
año y medio y cuatro años de entrenador, o sea fueron
catorce años en la institución”.

■■  ¿Pero sigue dentro del futbol, sigue buscando la

oportunidad de dirigir  algún equipo?

“Sí, ahorita el proyecto es apoyar al futbol de manera adi-
cional de lo que se hace normalmente, es un trabajo de apoyo
en el desarrollo del futbolista en donde se trabaja más sobre
metas, sobre objetivos, aunado a lo que es lo deportivo”.

■■  ¿Lo vimos primero como delantero, luego lo vimos

como defensa y siempre entregado en cuerpo y

alma al equipo de Santos?

“Sí, esa siempre ha sido mi característica de entrega, de
lucha, de disciplina, por que eso fue lo que marcó mi person-
alidad y eso lo sigo haciendo. La característica esa de per-
sonalidad no se va, el carácter lo sigo teniendo y entregado
siempre por que los colores los siento mucho, los llevo muy
dentro y todavía quiero mucho a este equipo”.

■■  ¿Aquí hay una cosa muy interesante en Lupe

Rubio, siempre se buscó preparar en todos los

aspectos o sea no nada más en lo futbolístico sino

también en lo profesional, inclusive tiene como

respaldo una carrera profesional?

“Sí, de hecho la vida es un aprendizaje continuo, yo me pro-
puse terminar mi carrera, después hice una maestría, ter-
miné el curso de entrenador, me sigo preparando para apor-
tar algo más y tener una ventaja diferencial en la competen-
cia, por que realmente estamos inmersos en una competen-
cia, aquí los que sobreviven son los que tienen mejor
preparación, los que aplican lo que se aprende y constante-
mente uno está en un aprendizaje continuo”.

■■  ¿O sea que Lupe Rubio es un hombre de retos que

nunca terminan y que los debe de enfrentar siem-

pre?

“Sí, en todos los aspectos, por que eso ha sido mi vida, la
persona que se conforma pues ahí se queda, entonces a lo
mejor este receso me ha servido mucho para valorar y
seguir preparándome para cuando se presente alguna
posibilidad aprovecharla,  poner toda esa experiencia y
todo ese conocimiento que se ha adquirido”.

■■  ¿Cuál fue su equipo ideal en el que formó parte?

“Pasé diez años en Santos con grandes equipos y grandes
personas, como equipo creo que fuel el que nos dio el título
en 1996, pero también hubo grandes jugadores que pasaron,
en el 94 cuando se perdió la final con Tecos, ese equipo esta-
ba plasmado de jugadores de gran capacidad, y ahorita ya
hay muchos jugadores que ya están dirigiendo que fueron
mis compañeros, el caso de Daniel Guzmán, Miguel Herrera
que están ahorita dirigiendo en primera, el mismo Benjamín

Galindo que está de auxiliar con Yayo de la Torre,
Guillermo Gómez que también formó parte de un equipo de
los inicios de Santos, cuando recién se adquirió la franqui-
cia y ahorita también hay jugadores que están en activo, el
caso de Jared que está aquí,  “El Pony” que coincidimos en
Neza, Caballero, De Anda aquel equipo que me tocó ser
campeón en la Laguna que fue el que dio grandes satisfac-
ciones aquí a la gente. Estaba Olaf Heredia, José Miguel,
Pedro Muñoz que todavía está en activo y está de nuevo en
la Primera con Irapuato, estaba Jorge Rodríguez que lasti-
mosamente se retiró antes, Nicolás Ramírez me tocó tam-
bién ser compañero de Ramón Ramírez, o sea grandes
jugadores que han pasado aquí, Armendáriz que sigue en el
futbol y gente que de alguna manera todavía tenemos el
contacto y nos seguimos frecuentando”.

SIEMPRE ADELANTE | CONTINÚA CON SU SUPERACIÓN PERSONAL 

Lupe Rubio 
se profesionaliza 
Después de haber logrado su Carnet 
de Entrenador de futbol, ahora prepara 
un Programa de Desarrollo Neurolinguístico 

JUGADOR 
POLIVALENTE
Uno de sus objetivos, es convertirse en Director Técnico del Futbol
Mexicano y entre ellos figura dirigir algún día al Santos Laguna, el
equipo de sus amores.
■ Muchas historias de futbol puede contar “Lupe” Rubio
Talamantes. Fue de los que se unieron al Santos desde
muy jóvenes, y de los que ayudaron con sus facultades
y su entrega a que el equipo fuera creciendo.
■ Era un destacado delantero en un principio, pero 
algunas veces lo vimos en otras posiciones, en las
cuales también se desempeñaba bien, lo que lo 
convirtió en un futbolista polivalente.
■ Dice que no cederá en sus deseos de ser técnico en
la Primera División, y para ello continuará preparándose,
aunque también no descuida su carrera profesional
como Administrador de Empresas.

Guadalupe Rubio.


